

SIMONA inside

02/2023

Die Mitarbeiterzeitung der SIMONA Gruppe *SIMONA Group Staff News*

Zoe Wolf (2.v.r.) nahm europäischen Schulprojekt „Train4Europe“ teil.
Zoe Wolf (2nd f.r.) participated in the European school project “Train4Europe”.

Modellprojekt bringt Menschen zusammen

Model railway project brings people together

» von **Zoe Wolf** Unsere angehende Fachinformatikerin **Zoe Wolf** hat am Erasmus+ Projekt „Train4Europe“ teilgenommen und berichtet von ihren Erfahrungen.

» by **Zoe Wolf** Future IT specialist **Zoe Wolf** took part in the Erasmus+ “Train4Europe” project and would like to share her thoughts with us.

Über die Berufsschule BBS TGHS in Bad Kreuznach hatten meine Klassenkameraden und ich die Möglichkeit, an diesem Projekt mitzuwirken. Bei den drei Treffen habe ich verschiedene Kulturen und Traditionen miterlebt und viele interessante Menschen getroffen. Außerdem hatte ich die Gelegenheit nach Dublin in Irland und Kaunas in Litauen reisen, um vor Ort an unserem Projekt weiterzuarbeiten. Die Treffen waren immer so geplant, dass wir mindestens einen „Cultural Day“ hatten, bei dem wir Sehenswürdigkeiten vor Ort besichtigt haben.

In dem Projekt selbst drehte sich alles um Zugwagons, die wir mithilfe von Mikrocontrollern, Motoren, Lautsprechern und LEDs animiert haben. Diese Wagons werden in einem Showcase ausgestellt. Über eine Website kann man die Animation auf den Wagons starten und mithilfe eines Livestreams beobachten. Ich selbst bin mitten im Projekt dazu gekommen und konnte an der praktischen Umsetzung mitarbeiten. Unter anderem habe ich an den Modell-Wagons mitgebaut und das Projektheft gepflegt.

Ein großes „Danke“ geht an SIMONA, die mich für die Treffen freigestellt und unterstützt hat. Erst dadurch konnte ich diese einmalige Chance nutzen.

As students of the BBS TGHS vocational training college in Bad Kreuznach, my classmates and I were given the opportunity to take part in this

Das Projekt ist eine Initiative des „Europäischen CNC-Netzwerks“, einem Zusammenschluss von mehr als 30 berufsbildenden Schulen aus Europa. Die Schulpartnerschaft wurde von der Europäischen Union im Rahmen von ERASMUS+ gefördert und ist eine Weiterentwicklung des erfolgreichen Schulprojekts „Zug für EUROPA“, welches im Jahr 2010 mit dem Europäischen Karlspreis der Jugend ausgezeichnet wurde. Mehr erfahren Sie unter:

<https://t4eu-rev.cnc-network.eu>

The project is an initiative of the “European CNC Network”, an association of more than 30 vocational schools from Europe. The school partnership was funded by the European Union as part of ERASMUS+ and evolved from the successful “Train for EUROPE” school project that was awarded the European Charlemagne Youth Prize in 2010. Find out more from the project website <https://t4eu-rev.cnc-network.eu>

project. Over the course of the three meetings I experienced different cultures and traditions and got to know many interesting people. I also had the opportunity to travel to Dublin in Ireland and Kaunas in Lithuania in order to continue our work on the project at these locations. The meetings were always planned in such a way that we had at least one “Cultural Day” where we visited local sights.

The project itself was all about model railway carriages, which we animated using microcontrollers, motors, speakers and LEDs. These model carriages are exhibited in a showcase. You can launch the animation on the railway carriages via a website and watch it with the help of a live stream. I joined in the middle of the project and was able to work on the practical implementation. Among other things, I helped to build the model carriages and update the project booklet. A huge “thank you” goes out to SIMONA, who gave me time off for the meetings and supported me. They made this unique opportunity possible for me.